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Мы нуждаемся, чтобы Бог утвердил то, что Он уже сделал в 

нас, чтобы завтра мы не боялись оставаться один на один с 

нашими проблемами.  

Рассмотрим, кто такой человек, живущий по духу. 

Рим.8:8-17 «Посему живущие по плоти Богу угодить не могут. Но вы не по плоти 

живете, а по духу, если только Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова не 

имеет, тот [и] не Его. А если Христос в вас, то тело мертво для греха, но дух жив для 

праведности. Если же Дух Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса, живет в вас, то 

Воскресивший Христа из мертвых оживит и ваши смертные тела Духом Своим, 

живущим в вас. Итак, братия, мы не должники плоти, чтобы жить по плоти; ибо если 

живете по плоти, то умрете, а если духом умерщвляете дела плотские, то живы 

будете. Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии. Потому что вы не приняли 

духа рабства, [чтобы] опять [жить] в страхе, но приняли Духа усыновления, Которым 

взываем: "Авва, Отче!" Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы - дети 

Божии. А если дети, то и наследники, наследники Божии, сонаследники же Христу, если 

только с Ним страдаем, чтобы с Ним и прославиться».  

Есть покаяние в грехе как в силе, а есть как в поступке. Иногда молодые люди каются в 

грехе как в поступке, не имея освобождения от силы греха, которая побуждает к этим 

поступкам. Нужно позволить Богу прежде преобразовать дух, чтобы образом нашей 

жизни был не грех, а праведность. Если мы иногда согрешаем в этой праведности, то мы 

имеем Ходатая – Иисуса Христа. 

Образом жизни молодых людей часто является постоянное недовольство и непослушание. 

После посещения конференций, лагерей или других мероприятий они на какое-то время 

меняются, но ненадолго. О чем это говорит? Бог сделал некоторую работу, но в них нет 

постоянства, нет перемены в духе. В Прит.18:15 Соломон говорит: «Дух человека 

переносит его немощи; а пораженный дух - кто может подкрепить его?». Духовное 

возрождение поможет правильно расставить приоритеты в жизни.  

Иногда складывается впечатление, что у современного поколения больше проблем, чем у 

всех остальных вместе взятых. Молодые люди постоянно чем-то недовольны. В Мтф.6:33 

написано: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится 

вам». Что для нас Царство Божье? Это праведность, мир, радость в Духе Святом. Сегодня 

правильных, праведных и самоправедных людей много. Все мирные и спокойные, пока 

никто не трогает. Эти мирные говорят: «Благодари Бога, что я верующий, а иначе…». Но 

радостных немного. У молодых людей должны глаза искриться, они должны быть полны 

энергии.  

В последнее время в подростковых и молодежных лагерях задают вопросы не для того, 

чтобы узнать истину, а чтобы подловить, например, можно ли носить мини-юбки, 

джинсы? Можно ли обниматься и целоваться? Можно ли играть в азартные игры, делать 

татуировки? На самом деле, когда придет Дух Божий в вашу жизнь, многие вопросы 

отпадут, Он сформирует в вас образ Христов. 



Нельзя прилепиться к добору, не отлепившись от зла, ко злу должно быть отвращение. 

Иногда молодежь не понимает, когда им говорят, что какие-то вещи являются мерзостью 

перед Богом. В Пр.28:9 написано: «Кто отклоняет ухо свое от слушания закона, того и 

молитва – мерзость». Если молитва такого человека мерзость, то какой же мерзостью 

является ложь, неповиновение родителям, эротические программы? 

Одним из Библейских примеров молодого человека, который правильно расставил 

приоритеты, является Давид. Как минимум 12 раз в Библии Бог говорил кому-либо: «Ради 

раба моего Давида…». Когда угрожала беда его стаду, он чувствовал, что Дух Божий на 

нем и мог разорвать льва, догнать медведя и отнять овечку. Нам нужен дух Давида, чтобы 

противостать. Подростковый возраст – это время научиться не самоудовлетворению, а 

самоконтролю и послушанию.  

В Пс.100:2 Давид пишет: «Буду размышлять о пути непорочном: "когда ты придешь ко 

мне?" Буду ходить в непорочности моего сердца посреди дома моего». Мышление очень 

важно, оно определяет поведение и формирует характер человека. Размышлять о 

непорочности нужно, чтобы ходить в непорочности, где бы мы ни были, в школе, за 

компьютером или еще где-то. Давид говорит: «Буду ходить в непорочности моего сердца 

посреди дома моего». Бывает, что в церкви мы одни, а дома совершенно другие. Лучше 

всего нас знают те, кто больше всего с нами общается - жена, дети, внуки.   

Далее в  Пс.100:3 читаем: «Не положу пред очами моими вещи непотребной; дело 

преступное я ненавижу: не прилепится оно ко мне». В жизни есть вещи, которые 

умножают суету, ведут ко греху. Кроме того, можно увидеть, что к современному 

поколению прилепляется на самом деле много не самого лучшего. Когда мы размышляем 

о непорочности, то можем отследить ненужные вещи. Что определило такое поведение 

Давида? В Пс.131:1 он говорит о своем сокрушении перед Богом, которое привело его к 

обетам перед Ним. Так, в Пс.131:2-5 написано: «как он клялся Господу, давал обет 

Сильному Иакова:  «не войду в шатер дома моего, не взойду на ложе мое;  не дам сна 

очам моим и веждам моим - дремания, доколе не найду места Господу, жилища - 

Сильному Иакова»). Давид начинал с сокрушения перед Богом! 

Главное, чтобы после нашего покаяния Дух Божий наполнил сердце и тело стало мертвым 

для греха.  

Мы как Давид должны принять твердое решение не успокоиться, пока Святой Израиля не 

обновит помазания нашего. Когда мы возрадуемся от Духа Божия, тогда и плоть 

успокоится в уповании, и Он коснется внутренности нашей. 


